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Личность и государство — разнообразие аспектов
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В настоящей статье рассматривается проблема соотношения власти, «машины» и сознания в 
современном механизме управления обществом. Сознание представляется здесь объектом мани-
пуляции с использованием современных машинных (цифровых) технологий как со стороны офи-
циальных, то есть государственных институтов, так и со стороны различных организаций, которые 
используют сетевые возможности для создания нужных им форм восприятия действительности. Та-
ким образом, поднимается проблема конкуренции, возможности для которой потенциально пре-
доставляет «машина».
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The article reviews the issue of the correspondence of power, machine and consciousness in the
mechanism of modern society management. Consciousness is presented as an object of manipulation 
with the use of modern machine (digital) technologies by official, that is state institutions, and various 
organizations, which use network opportunities to create reality perception forms they need. Thus, the 
paper raises the issue of competition, where potential opportunities are presented by machine.
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